



▲盛大な御神幸行列



▲「浦安の舞」は、ゆっくりとした優雅な舞です

新緑まぶしい5月4日、逢坂八幡神社例大祭が行われ、古式ゆかしい行列を見ようとする勢の人でにぎわいました。

昼過ぎには「烏毛(うげ)、白毛(しらげ)」の華麗な舞を交え、御輿は伝統の装束をまとった氏子たちとともに本殿から御幸場まで練り歩き、沿道からは盛んな拍手がおくられました。

御幸場では神事のほか、氏子の乙女たちが「浦安の舞」を奉納。平和と安泰を願つて

御神幸行列練り歩く

△逢坂八幡神社（松河原）

新緑まぶしい5月4日、舞う姿に注目が集まりました。

ください。
上位入賞者は次のとおりです。（敬称略）

青空のもと 町民ゴルフ大会

第13回町民ゴルフ大会（町体育協会ゴルフ部主催）が4月29日、神田ゴルフクラブで開かれました。当時は、町内在住の皆さん38人が参加。晴天の薰風の中、ゴルフを楽しみました。

また大会修了後の総会では、事業計画と予算、役員体制が決定しました。次回は、大山ゴルフクラブで10月6日に予定されています。町民の皆さん



▲左から小林さん、真島さん、野口さん

| 順位 | 氏名 | NET |
|----|------|------|
| 1位 | 真島孝功 | 56・0 |
| 2位 | 野口正二 | 57・6 |
| 3位 | 小林茂樹 | 58・2 |
| 4位 | 山名 泰 | 58・4 |
| 5位 | 未次敬忠 | 58・6 |
| 6位 | 中村実男 | 59・0 |

ベストグロス 山名泰 (60)

甘茶をどうぞ！
妙玄寺で花まつり



▲甘茶はちょっと甘く、ちょっと苦くトロリとしています

5月9日（月）、妙玄寺（坊領）で花まつりが行われました。花まつりは灌仏会ともい、お釈迦様の誕生を祝う行事です。

花まつりには、大山小学校の1年生と大山保育所の年長児が招かれました。子どもたちは順番にお釈迦様に手を合わせ、やさしく甘茶をかけました。